

# PUBLIK

## Danrem 142/Tatag hadir Pembukaan TMMD Ke-118 Tahun 2023 Kodim 1427/Pasangkayu

M Ali Akbar - [SULBAR.PUBLIK.CO.ID](http://SULBAR.PUBLIK.CO.ID)

Sep 20, 2023 - 17:58



Pasangkayu - TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke - 118 tahun 2023 dengan tema "Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat" hari ini resmi dibuka oleh Bupati Pasangkayu H. Yaumil Ambo Djiwa, SH bertempat di Tribun Lap Sepak Bola Desa Ako Kec. Pasangkayu Kab. Pasangkayu Prov. Sulbar. Rabu (20/09/2023)



Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar S.Pd., M.Han didampingi Kasi Ter Kasrem 142/Tatag Kolonel Arm. Iron Prasetyo [S.Sos.M.Tr](#) .(Han). M.Pol dan jajaran Forkopimda Kabupaten Pasangkayu, hadir menyaksikan upacara pembukaan TMMD Ke- 118.

Laporan singkat Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Inf. Rachmat Yunus, S.Sos selaku Dansatgas TMMD Ke-118 Kodim 1427/Pasangkayu TA. 2023 akan dilaksanakan 30 hari TMT 20 September s.d 19 Oktober 2023.



TMMD ke-118 Kodim 1427/Pasangkayu melibatakan 150 orang yang terdiri dari TNI AD, TNI AU, TNI AL, Polri serta Pemda yang akan dilaksanakan di Desa Ako Kec. Pasangkayu Kab. Pasangkayu meliputi dua sasaran diantaranya sasaran Fisik dan sasaran Non fisik.

Adapun sasaran fisik terdiri dari pembukaan jalan sepanjang 3 km x 8 m, pembuatan rabat beton 150 m, pembuatan drainase 150 m, pembuatan Box Culvert 1 unit, pembuatan plat duicker 2 Unit, pembuatan rumah 3 unit, pembuatan TPA 1 unit.

Sasaran Non fisik terdiri dari penyuluhan bela negara dan wawasan kebangsaan, narkoba, pertanian, stunting, posyandu dan posbindu PTM

Bupati Pasangkayu H. Yaumil Ambo Djiwa dalam sambutan menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Korps TNI diseluruh Indonesia, khususnya jajaran Korem 142/Tatag dan jajaran Kodim 1427/Pasangkayu, atas kontribusi besarnya bagi masyarakat dan partisipasinya membangun Pasangkayu,” ucap Bupati



“Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa TMMD merupakan program lintas sektoral yang melibatkan TNI, pemerintah daerah dan segenap lapisan masyarakat, oleh karena itu saya mengajak untuk bersama-sama membulatkan tekad membangun Kab. Pasangkayu yang kita cintai ini dalam kapasitas masing-masing melalui kebersamaan, insya Allah kita dapat mewujudkan kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat.

Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar mengatakan, kami mengapresiasi terhadap semua pihak atas segala dukungan sehingga TMMD ini dapat direncanakan, disiapkan dan tentunya untuk membangun wilayah dan membantu pemda memajukan wilayahnya serta diarahkan agar

dapat meningkatkan roda perekonomian di daerah guna meningkatkan kualitas hidup masyarakat.



"Kita berharap kegiatan TMMD ini dapat bermanfaat bagi warga masyarakat dan dalam pelaksanaannya TNI, Polri, Pemda dan masyarakat bersinergi ikut terlibat secara gotong royong." pungkasnya.

Usai pelaksanaan upacara pembukaan dilanjutkan dengan penyerahan bantuan keramik, pengobatan gratis dan peninjauan langsung ke lokasi sasaran TMMD.